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APPELLO INIZIALE ORE 17.34 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 21.52 

 

Apertura Lavori ore 17.35 

 

PRESIDENTESTURIANO 

Segretario, possiamo procedere con l’appello. 

 

SEGRETARIO COMUNALE – TRIOLO 

Sturiano Vincenzo, presente;  

Alagna Oreste, presente;  

Ferrantelli Nicoletta, presente;  

Ferreri Calogero, assente;  

Coppola Flavio, presente;  

Chianetta Ignazio, assente;  

Marrone Alfonso, presente;  

Vinci Antonio, presente; 

Gerardi Guglielmo Ivan, presente; 

Meo Agata Federica, assente;  

Cordaro Giuseppe, presente; 

Sinacori Giovanni, presente;  

Rodriquez Mario, presente;  

Coppola Leonardo, assente;  

Arcara Letizia, presente;  

Di Girolamo Angelo, presente;  

Cimiotta Vito Daniele, presente;  

Genna Rosanna, presente;  

Angileri Francesca,presente;  

Alagna Bartolomeo Walter, assente; 

Nuccio Daniele, presente;  

Milazzo Eleonora, presente;  

Milazzo Giuseppe, presente;  

Ingrassia Luigia, assente;  

Piccione Giuseppa Valentina, assente;  

Galfano Arturo, presente;  

Gandolfo Michele, presente;  

Alagna Luana Maria, presente;  

Licari Maria Linda, assente; 

Rodriquez Aldo Fulvio, presente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 

Risultano presenti all’appello 20 Consiglieri Comunali su 30. 

Quindi, siamo in presenza del numero legale. 

  

Ore 17.43 entra Firreri Calogero. 

 

Punto numero 1 all'ordine del giorno. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Passiamo al primo punto all'ordine del giorno: nomina scrutatori. 

Propongo all'aula di nominare come scrutatori il collega 

Nuccio, il collega Cordaro, la collega Angileri. Per alzata e 

seduta, chi è favorevole rimane seduto, chi è contrario si 

alzi.     

 

Si procede a votazione per alzata e seduta. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Perfetto, tutti favorevoli. Quindi, prendono parte alla votazione 

22 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per 

l'approvazione 12. La proposta di nomina degli scrutatori 

nelle persone del collega Nuccio, Cordaro e Angileri viene 

approvata all'unanimità. 

 

Punto numero 2 all'ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Passiamo al punto 2: "Lettura e approvazione verbali sedute 

precedenti". 

E allora, sono stati depositati all'ufficio di Presidenza i 

verbali relativamente alle sedute del 3, del 9, del 15, del 

16, del 23, del 29 e del 30 ottobre e del 6 novembre. Quindi, 

se sui verbali c'è qualcuno che chiede di intervenire per 

apportare alcune modifiche o rettifiche dei verbali, ne ha la 

facoltà. Se nessuno chiede di intervenire, quindi li diamo 

per buoni. Allora, Segretario, nessuno chiede di intervenire, 

quindi li mettiamo in votazione e li diamo per buoni, per 

alzata e seduta. Allora, chi è favorevole rimane seduto, chi 

è contrario si alzi.    

 

Si procede a votazione per alzata e seduta.  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, Segretario, proceda per appello nominale. Procediamo alla 

votazione del secondo punto per appello nominale. 
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Il Segretario Comunale procede a votazione per appello nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, prendono parte alla votazione sull'approvazione dei 

verbali delle sedute precedenti, 21 Consiglieri Comunali su 

30. Quorum richiesto per l'approvazione è 11. I verbali 

vengono approvati con 19 voti favorevoli e 2 astenuti. 

Allora, prima di iniziare con il Consiglio Comunale, alcune 

comunicazioni. Quindi, giustifichiamo l'assenza del collega 

Alessandro Coppola e allo stesso tempo riabbracciamo con 

tanto affetto il Consigliere Sinacori, che veramente con 

grande piacere stasera rientra fra gli scranni di Palazzo 7 

Aprile. Quindi, buon rientro e bentornato con il cuore, ecco, 

con il cuore, senza frasi di circostanza, ma proprio con 

l'affetto che le ha riservato l'intera assise civica. Detto 

questo, colleghi Consiglieri, abbiamo convocato questa nuova 

sessione di seduta consiliare, perché abbiamo delle scadenze 

molto importanti. Le scadenze molto importanti sono in modo 

particolare le variazioni di bilancio che devono essere fatte 

entro il 30 di questo mese e il consolidato che dobbiamo 

accelerare, perché deve essere approvato prima possibile. 

Oltre a questo, non ho fatto una convocazione con carattere 

di urgenza, perché eravamo nelle condizioni di farlo entro i 

termini, quindi abbiamo fatto una convocazione con carattere 

ordinario, ma nello stesso tempo dico all'aula consiliare che 

sulle variazioni di bilancio i tempi sono strettissimi nel 

senso che io mi auguro che stasera, però ho avuto una 

comunicazione proprio pochi minuti fa, il Vicesindaco non 

potrà prendere parte ai lavori stasera perché impegnato a 

Roma, in una riunione relativamente alla Pubblica 

Amministrazione e quindi non potrà essere stasera presente. 

Ha assicurato la sua presenza per giovedì. Mi auguro che ci 

siano Funzionari, Dirigenti e qualcuno che possiamo 

possibilmente anche stasera iniziare prima che finisca la 

seduta a trattare le variazioni di bilancio. Detto questo... 

Alla facoltà per delle brevi comunicazioni, visto che è la 

prima seduta, vi potete tranquillamente prenotare, già sono 
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prenotati il collega Galfano e il collega Vinci. Il collega 

Sinacori intanto ha la parola, prego collega Sinacori.  

 

CONSIGLIERE SINACORI 

Grazie, signor Presidente. Grazie colleghi tutti ed amici, io 

rientro con piacere particolare, perché significa aver avuto 

la possibilità di essere ancora qua, di stare bene e di poter 

assolvere ad un compito che è quello appunto di 

rappresentante di una parte di elettorato che ha permesso che 

io fossi qui sin dal 2015 ed è stata veramente una bellissima 

avventura sapere che tutto si era concluso poi con uno 

spavento grandissimo, ma con un lieto fine. Di fatto io sono 

stato nella notte colpito da un'angina e avendo capito di 

stare male sono andato all'ospedale di Marsala, senza 

aspettare che... Senza aver chiamato l'ambulanza, perché 

capivo che non c'era poi molto tempo per poter avere 

assistenza e grazie al lavoro che hanno fatto sia i medici 

del pronto soccorso che quelli del reparto di cardiologia, io 

sono riuscito a non andare oltre l'angina, per cui non ho 

neanche avuto un infarto del miocardio, che sapete che 

insomma è una fase abbastanza delicata, perché una parte del 

muscolo cardiaco va in necrosi e quindi poi è difficile da 

recuperare. Ovviamente le mie condizioni erano tali che non 

poteva essere il tutto sistemato con una coronarografia e 

quindi con una emissione... Con un intervento di 

angioplastica o uno stand, per cui ho dovuto subire un 

intervento chirurgico, che è stato svolto dal Dottore Argano 

e dalla sua équipe, nella quale orgogliosamente c'è una 

ragazza specializzanda della città di Marsala, la Dottoressa 

Valeria Mangerini, che ha dimostrato di essere molto molto 

molto in gamba e vi posso garantire che il suo apporto 

all'équipe era particolarmente importante, perché vedevo come 

i Dottori, non più specializzandi, ma i titolari, i 

cardiochirurghi la tenevano in considerazione, dove l'équipe 

del Dottor argano con i cardiochirurghi del policlinico hanno 

fatto un intervento per l'innesto di alcuni bypass. Poi io ho 

voluto fare, sottopormi ad un periodo di riabilitazione 
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cardiaca che è particolarmente importante, perché bisogna 

riabituare il corpo a questa nuova situazione. L'amico mio 

Cordaro sorride, perché anche lui come me ha subito la stessa 

trafila e ho svolto questo periodo al Buccheri La Ferla , 

dove c'è un reparto, sei posti letto guidati dal Dottore 

Sarullo e da un'équipe multidisciplinare che lavora in una 

maniera splendida. Io ho visto lì delle persone che stavano 

molto peggio di me, perché avevano avuto un ictus o altro 

tipo di malattie cardiovascolari, che avevano rispetto e 

un'età molto più avanzata, c'era uno 81 enne, mio compagno di 

camera che era riuscito nel giro di un mese, non solo a 

riprendersi, ma ad essere addirittura autonomo nelle funzioni 

principali, quale appunto dei bisogni fisiologici e del 

mangiare. Quindi, eccellenze che oggettivamente danno una 

ulteriore possibilità, signor Presidente, che sto in questo 

momento esaltando perché sono state veramente di grande 

importanza su di me. Così come lo è stato certamente il fatto 

di averlo immediatamente capito di essere immediatamente 

intervenuta, la cardiologia di Marsala. Hanno fatto un lavoro 

eccezionale, sono riusciti a stabilizzarmi, tanto meglio 

nelle 12 ore successive non ho più avuto nessun tipo di 

problema e non ho più da quel momento avuto altri problemi 

per quanto riguarda il ripetersi di fenomeni dolorosi come 

l'angina o come l'infarto. E quindi debbo ringraziarvi, 

perché ho sentito una vicinanza fantastica. Poi, di voi siete 

stati eccezionali e tutta la città di Marsala, perché mi sono 

arrivate tantissime testimonianze di affetto, tantissime 

testimonianze di stima, io ho voluto ringraziare 

pubblicamente, perché onestamente non sono riuscito più a 

seguire quelle che erano le richieste di notizia sulla mia 

condizioni di salute e gli auspici che tutto andasse bene. Mi 

sono sentito qui come una famiglia, avevo altri 29 fratelli, 

più gli Assessori, più il Sindaco, che debbo dire nella sua 

qualità di cardiologo è intervenuto sia all'ospedale di 

Trapani che all'ospedale di Palermo, ed è venuto anche a 

trovarmi un pomeriggio che era a Palermo, è venuto a trovarmi 

pure là come ha fatto Enzo Sturiano, come hanno fatto 
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moltissimi amici che sono passati dall'ospedale, per farmi 

sentire la loro vicinanza e di voi che avete fatto sia i 

messaggi che le telefonate e tutto quanto, anche i miei 

familiari io di questo vi ringrazio. Sono stato e continua ad 

essere molto emozionato, ringrazio particolare perché è così 

poiché funziona quando c'è anche un gruppo che non fa solo 

politica, ma che diciamo raccoglie anche degli elementi di 

stima, ringrazio anche il lavoro eccezionale svolto da Flavio 

che ha messo a mia disposizione anche le sue amicizie 

personali dell'ospedale, come il cognato, eccetera. E però 

voglio chiedere, signor Presidente, con questo mio atto 

personale, vi chiedo scusa se passo troppo in questa 

faccenda, ma sono emozionato, perché veramente ho sentito il 

vostro affetto e veramente di questo vi ringrazio e veramente 

ringrazio tutta la città di Marsala che si è interessata a 

me, anche contro i miei meriti, senza... Oggi aspettavo mia 

moglie che veniva a prendermi in macchina, ero fermo a piazza 

Sutera, due persone sono passate, io non li conosco ancora e 

hanno detto "non ci conosciamo, ma siamo contenti che lei si 

sia ripreso". Quindi, vuol dire che è stato insomma uno... 

Forse perché la stampa ha un po' esagerato nella prima parte, 

perché io quella mattina dovevo essere all'inaugurazione del 

Tribunale ed ero però nelle condizioni di potere parlare, 

infatti ho parlato con Flavio quella mattina, ho parlato con 

l'ufficio dicendo che ero in malattia, non ero più in 

permesso per compiti istituzionali ed ho parlato con i figli 

per dire "vedete, io sto male, però insomma mi riprenderò, 

può darsi che...", Perché dovevo partire per andare a Pisa 

due giorni dopo. Quindi, dico è stato forse un po' esagerata 

quella questione. Di fatto il problema serio esiste. 

Presidente, chiusa questa parentesi, desidero portare a 

conoscenza dell'aula che presenterò un atto di indirizzo ed è 

un atto di indirizzo solo presentato, cioè nel senso lo 

voglio condividere veramente con tutta l'aula, perché 

riguarda la nostra sanità e riguarda l'acquisto di un 

agiografo digitale e la realizzazione di una sala operatoria 

di elettrofisiologia e di elettrostimolazione presso il 
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nostro presidio ospedaliero. Sostanzialmente, signor 

Presidente, l'ASP di Trapani ha già deliberato qualche anno 

fa o ha già condiviso la richiesta di acquisto che partita 

dal Direttore Sanitario e dal Direttore Rubino della 

cardiologia, dell'acquisto di questo agiografo digitale, 

agiografo digitale che serve per diverse specialistiche. 

Sostanzialmente la agiografo digitale consente di intervenire 

per standing e tutti i distretti vascolari per patologie 

Steno ostruttive, carotide, succlavia, renale, eccetera 

eccetera; gestione di accessi vascolari per pazienti 

dializzati, cateteri venosi centrali, embolizzazione di tutti 

i distretti organi, escluso patologia celebro spinale, per le 

seguenti patologie: malformazione altero venose, emorragie,     

scleropatia del varicocele maschile e femminile, prevenzione 

dei sanguinamenti per placenta a creta, procedure di 

radiologia interventistica extra vascolare. Quindi, 

sostanzialmente diverse branchie, quale l'urologia, la 

chirurgia vascolare, la nefrologia, la radiologia, 

l'ostetricia, sono interessate ad usare questo tipo di 

macchinario in questa sala operatoria ibrida che può essere, 

che deve essere utilizzata da tutti i medici specialistici. 

Questo tipo di progetto è già all'ASP di Trapani e l'ASP di 

Trapani ha condiviso l'acquisto, avviando le procedure di 

gara. Poi per l'intervento di una normativa Regionale, che ha 

soppresso le Commissioni acquisto, si è rallentato un 

attimino questo iter. Che cosa chiediamo noi come Consiglio 

Comunale? Innanzitutto chiediamo, diamo mandato all'ufficio 

di Presidenza di sentire il nostro manager, il Dottore 

Damiani che è il responsabile primario della sanità in 

provincia di Trapani, per questo problema per questa 

questione, per capire se si può dare una spinta per la questo 

di questo agiografo e la realizzazione della sala operatoria 

e per parlare anche delle altre questioni che sono rimaste in 

sospeso, quale per esempio l'ortopedia, eccetera eccetera, 

delle quali avevamo già parlato. Quindi, quest'ordine del 

giorno, come vedete, atto di indirizzo non è firmato. 

Presidente, io lo propongo all'aula, lo firmiamo, lo 
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approviamo e poi ne facciamo un uso che serve alla città di 

Marsala e alla provincia di Trapani. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie, Consigliere Sinacori. Ritengo che l'aula consiliare possa 

condividere in tutto, però formalmente lo sottoscriviamo. 

Allora, sono iscritti in ordine il collega Galfano, il 

collega Vinci, la collega Genna e il collega Coppola. Collega 

Galfano. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Grazie, Presidente, colleghi Consiglieri, Sssessore, è un piacere 

vederla anche se è arrivato ora. Certo, dopo l'intervento del 

collega e amico Giovanni Sinacori, non so se il mio 

intervento diventa interessante, anzi. Oltre che come 

colleghi ci unisce la stima e l'amicizia di tanti anni e sono 

perfettamente d'accordo con te, caro Giovanni, dell'ultima 

proposta di ordine del giorno che hai fatto, mi hai così 

gentilmente concesso il piacere e l'onore di conoscerla 

anticipatamente, come io ti ho messo a conoscenza come avevo 

messo a conoscenza il Presidente, di un'idea di mettere 

proprio qua sotto il palazzo 7 aprile un defibrillatore, 

perché prima c'era in piazza un defibrillatore, in un locale 

pubblico, poi è stato tolto, era la mia idea già di qualche 

mese fa, ne avevo parlato con il Presidente, di acquistarlo 

noi stessi come Consiglio e darlo alla disposizione della 

città, perché non viene messo qua dentro, ma sotto a 

disposizione della città. Bene, Presidente, forse sono io che 

sono poco fortunato, sono stato assente per motivi di 

famiglia ed era qui presente il Sindaco. Ora che ci sono io 

non c'è il Sindaco, allora sono io che non sono fortunato. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Per la verità mi ha detto il Sindaco che fino a quando ci sarà lei 

non viene lui. Quindi, c'è qualcosa... Battuta a parte. 
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CONSIGLIERE GALFANO     

Per il bene della città io posso pure allontanarmi, stiamo 

scherzando naturalmente. Presidente, quando i colleghi 

avranno finito i loro interventi e le loro comunicazioni, io 

se l'aula è disponibile chiedo un prelievo del punto 23 e 24 

dell'ordine del giorno, poi eventualmente al momento in cui 

si arriverà al punto dirò di che cosa si tratta, anche se lo 

possiamo leggere da qui, ma darò la spiegazione. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie a lei, collega . È iscritto a parlare il collega Vinci. Ne 

ha la facoltà. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Grazie, Presidente, Amministrazione, Assessore, mi associo alla 

mozione del collega e dopo l'intervento dell'amico Sinacori, 

onestamente gli interventi che seguiranno saranno di poca 

rilevanza, però, Presidente, mi ero iscritto a parlare e 

intendo tramite la sua figura istituzionale rappresentare 

all'aula tutta, ma credo che l'aula già ne sia a conoscenza, 

intendo parlare con la Presidenza affinché la Presidenza 

possa... O quantomeno intendo parlare con il Segretario 

Generale attraverso la Presidenza, affinché, Segretario, 

possa nelle prossime giornate, nel prossimo Consiglio 

Comunale, che credo sia convocato per giovedì prossimo, se la 

memoria non mi inganna, se era possibile avere in aula 

attraverso i canali istituzionali e attraverso la sua figura, 

Segretario, utilizzando sempre se il Presidente lo condivide, 

avere in aula il provvedimento di chiusura illo tempore per 

quanto riguarda il Comando Vigili urbani di Strasatti, come 

lei sa è inaugurato il Comando sabato mattina, io non 

intervengo perché la comunicazione, gli inviti sono stati 

divulgati il venerdì pomeriggio tardo pomeriggio, 

assolutamente, probabilmente il tempo è sempre tiranno, la 

convocazione pomeridiana del pomeriggio per la mattina può 

darsi che è utile che qualcuno non possa essere presente. Non 

è questo, ma siccome sappiamo e cittadini chiedono di 

conoscere quale sia la verità, Segretario, Presidente, 
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poc'anzi sotto l'arco del Comune ho visto lei e la e gliel'ho 

detto che avrei fatto questa domanda, mi pare che lei 

scherzava però io non scherzavo sull'argomento, come i 

cittadini hanno sempre visto gli ultimi cinque anni sempre 

ogni mattina due Vigili Urbani, con la macchina venire sempre 

al Comando ed espletare funzione di Comando di Vigili Urbani, 

insieme a tutti lavori che svolgono sull'intero territorio, 

mancava soltanto un'organizzazione dei lavori in pianta 

stabile, con una persona nominata lì e allora i cittadini 

chiedono di sapere cosa è stata questa questione, se è stata 

una farsa, se è stata una cosa vera, se è stata... Perché io 

memoria non mi ricordo, Segretario, che ci sia un ordine di 

chiusura da parte del Dirigente all'epoca preposto. 

Nell'intervista, Presidente, io intervengo poco in 

quest'aula, però quando intervengo due minuti vorrei la sua 

attenzione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

No, no, è massima, tranquillo. 

 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Io la ringrazio, Presidente, non si faccia distrarre da nessuno, 

quando ho la parola soltanto per poche volte durante l'arco 

della serata. Non mi ricordo completamente che ci fossero che 

ci sia un provvedimento di chiusura del Comando. Diversamente 

in questi lunghi anni qualcuno abusivamente ha fatto un 

servizio sul territorio, venendo la mattina al Comando e 

andandosene a svolgere i lavori di compiti istituzionali. 

Quindi, sicuramente se c'è, Segretario, io non voglio fare 

interrogazioni perché non intendo interrogare, non intendo 

Segretario scrivere al Comandante della Polizia Municipale 

per questa questione, istituzionalmente qui in aula lo chiedo 

al Presidente, se il Presidente lo autorizza o se il 

Presidente riterrà opportuno di sapere questa notizia se 

c'era stato in passato un ordine di chiusura del Comando e 

oggi la riapertura con tanto di manifestazione, se il 
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Presidente lo ritiene gli dall'incarico, se il Presidente non 

lo ritiene resteremo nel nulla nel sapere se effettivamente 

sulla questione del Comando, sulla riapertura è stata una 

farsa, è stato un atto amministrativo, un atto politico o se 

effettivamente bisognava riaprirlo così. Fermo restando, 

Presidente, lei già conosce la questione, perché poc'anzi 

gliel'ho anticipata, faccia lei quello che ritiene opportuno, 

a me correva l'obbligo moralmente di fare sapere che la 

cittadinanza tra ieri, domenica mattina in piazza e anche 

quest'oggi si chiedevano se era stato, così era successo. Ma 

io non sono stato nelle condizioni di raccontare nulla tranne 

per dire che era una farsa, perché il Comando materialmente 

non è stato mai chiuso. Non esiste un provvedimento di 

chiusura che io conosca. Anche perché non vorrei che questo 

Comando, che negli anni qualcuno lo abbia fatto e che magari 

qualche Giudice si sia sbagliato di emettere qualche sentenza 

favorevole a qualcosa e quindi bisognerebbe anche rivedere 

può darsi qualche cosa. Ma io sono convinto che non è così e 

le sicuramente da buon Presidente, da attivo Presidente saprà 

dare il giusto incarico, se lo riterrà opportuno al 

Segretario di far pervenire prossimamente questo 

provvedimento. Finisco, Presidente. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Il Segretario può fare tutto quello che volete, però voglio dire 

non è che è necessario chiederlo al Segretario, basta 

chiederlo al Dirigente, acquisire le carte e dopodiché se su 

questo tema si vogliono chiedere approfondimenti, si può fare 

benissimo l'interrogazione. Gli strumenti a disposizione dei 

Consiglieri Comunali, per comprendere l'attività della 

pubblica amministrazione sono due essenzialmente: l'accesso 

agli atti avete diritto di prendere tutte le carte che 

ritenete nell'esercizio del mandato, tutte le carte, non ci 

sono atti che sono preclusi ai Consiglieri Comunali, secondo 

se vuoi avere chiarimenti per capire come stanno le cose 

potete presentare interrogazioni e interpellanze, non è 

che... Il Segretario Comunale è a disposizione per le carte 
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che sono nella sua disponibilità, non ci sono problemi 

insomma. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

E allora,   posso tranquillamente puntualizzare, Segretario, 

perché proprio stamattina ho presentato un'interrogazione 

scritta per avere lumi rispetto a quello che io sapevo. 

Quindi, Consigliere Vinci, sicuramente avremo notizie certe, 

sicure, perché nell'interrogazione ho scritto all'Assessore 

competente e al Dirigente del Settore di sapere cosa si stava 

inaugurando, cosa si inaugurerà, perché a quanto pare si 

inaugurerà anche il distaccamento di bosco a giorni, ho visto 

movimento, con una differenza che il distaccamento di bosco, 

no, non è aperto il distaccamento di bosco, i Vigili Urbani a 

bosco non ci vanno. Ci vanno? Ufficio d'essere sì, c'è stato 

tanto all'inaugurazione per l'ufficio d'essere, mai Vigili 

Urbani... e come dice il collega Vinci non è che c'è un 

provvedimento di chiusura, c'è un'organizzazione interna del 

personale, con una differenza che mentre il personale a bosco 

non ci va, io non ero a conoscenza che il distaccamento di 

Strasatti fosse stato chiuso, che è stato ridotto che 

lavorava due giorni alla settimana sì. O sbaglio, Consigliere 

Vinci, collega Ferreri, Consigliera Meo? Non mi risulta che 

il distaccamento di Strasatti sia stato chiuso, so che 

lavorava per questioni di carenza di personale in maniera 

ridotta, tant'è che ho chiesto ufficialmente di sapere quanto 

fosse la forza Comando al 1 luglio 2015 e quant'è la forza 

Comando, al Comando di Polizia principale, comandata dal 

Comando di Polizia Municipale alla data di novembre 2019. 

Perché dico questo? Perché pure io sono rimasto così 

sbalordito, infatti nel gruppo dei Consiglieri ho detto 

"scusate, ma inauguriamo il distaccamento di Amabilina?" 

Visto che deve andare via la scuola pensavo si inaugurasse il 

presidio di Amabilina, invece no, Strasatti dico per essere 

chiaro non vuole essere un tono polemico, però secondo me 

bisogna capire perché forse sono stati nuovi concorsi dei 

Vigili Urbani che sono stati immessi all'interno del Comune 
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che hanno permesso sicuramente una migliore riorganizzazione 

dei servizi. Ma anche lì vediamo se sono andati in pensione 

15 e sono entrati otto, significa che siamo meno sette. 

Comunque verificheremo non solo questo, Consigliere Vinci, e 

continuo a dire anche lì al momento opportuno poi ci 

confronteremo. Prego. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Presidente, io non sapevo della sua interrogazione già durante la 

mattinata. Il primo Consiglio Comunale utile da sabato era 

questo, mi sono posto il problema di porgerle questo quesito. 

Visto che lei già ha provveduto nel formulare una    risposta 

scritta, un'interrogazione, attenderò insieme a lei questa 

risposta. Però le voglio far ricordare, che probabilmente 

stato un lapsus pure preso dalla foga di inaugurare una 

qualsiasi cosa, Sua eccellenza il Sindaco nell'intervista 

fatta lì ha detto espressamente che il suo predecessore ha 

chiuso il distaccamento e loro li stanno riaprendo perché era 

giusto che Strasatti avesse un Comando. Quindi l'ha 

espressamente detto, io sono alla ricerca di qual era 

questo... Qual è questo provvedimento se è un provvedimento 

sindacale, se porta la mia firma, quella del precedente 

Sindaco, se porta la firma di qualche precedente Dirigente 

della Polizia Municipale e quant'altro. La prego a questo 

punto che giovedì prossimo le si faccia avere questa risposta 

e daremo la risposta cittadini che in pratica si sono visti 

fare questa farsa sabato mattina. Perché c'era un sacco di 

folla, c'era una folla oceanica e quindi hanno chiesto e 

chiedono. Va bene, Presidente, grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Me ne farò carico, Consigliere Vinci. È iscritto a parlare il 

collega Coppola, ne ha la facoltà.  

 

CONSIGLIERE COPPOLA 

Grazie, Presidente, colleghi Consiglieri, dando il benvenuto 

all'amico e collega Giovanni Sinacori per il problema di 

salute che ha dovuto affrontare e che spesso si sentono di 
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queste situazioni ormai la cardiologia diventa una questione 

più di emergenza che di diciamo cure assistenziali normali. 

Presidente, io intervengo per una questione: oggi, quando 

Giovanni ha parlato di questo atto di indirizzo. Presidente, 

le chiedo un minuto, sarà brevissimo il mio intervento perché 

riguarda proprio il suo ruolo. Perché abbiamo deciso di 

stilare questo atto di indirizzo che noi sottoponiamo 

all'intero Consiglio Comunale e non ci vogliamo intestare 

nessuna battaglia? Perché, Presidente, è giusto ricordare che 

questo Consiglio Comunale, lei, io, Milazzo, Vinci, Gandolfo 

ed altri Consiglieri, Chianetta era allora Assessore, questo 

Consiglio Comunale ha deliberato anni or sono l'emodinamica 

di istituire l'emodinamica nell'ospedale di Marsala. Che cosa 

è successo? Anche se questo Consiglio Comunale la deliberato 

e ripeto è giusto anche ricordare che questa stessa cosa 

l'abbiamo fatta alla Provincia Regionale di Trapani e sono 

stato supportato allora dal collega Edoardo Alagna, che è 

giusto citare, che anche lui si era impegnato in questa 

battaglia. Purtroppo tecnicamente per quanto riguarda i 

servizi di emodinamica in ogni provincia si possono istituire 

nel momento in cui si supera i 500.000 abitanti. Noi in 

provincia di Trapani non c'è arriviamo. Allora, tempo fa, 

proprio parlando con il responsabile della cardiologia, 

Dottore Rubino, e non è un modo di raggirare l'emodinamica, 

perché ripeto noi riconosciamo il lavoro che svolge 

l'emodinamica di Trapani e dunque il servizio di cardiologia, 

però è pur vero che questo apparecchio, ecco perché abbiamo 

pensato per quanto riguarda l'agiografo generalizzato che 

potrebbe essere non solo come strumento diagnostico, ma 

nell'emergenza potrebbe essere anche utilizzato per 

l'inserimento di uno stand, ecco perché è stato, Presidente, 

vi dico pure, non ero Consigliere Comunale, questo Consiglio 

Comunale con la sua Presidenza ha adottato una proposta, un 

atto di indirizzo dove chiedeva che l'emodinamica venisse 

trasformata, quella richiesta famosa di servizio di 

emodinamica venisse trasformato in acquisto di un agiografo 

digitalizzato, che è stato circa due anni fa, tre anni fa 
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autorizzato dall'Assessorato Regionale alla salute. Perché 

noi vogliamo spingere su questa cosa? Perché, Presidente, io 

sono un dipendente dell'ASP, ho visto che c'è oggi un vertice 

aziendale che mira al miglioramento continuo di quella che è 

la sanità dal punto di vista sia di efficienza che di cure e 

dal punto di vista anche come dotazione di strumenti. È pur 

vero che la politica marsalese, Presidente, questo ne faccio 

anche mea culpa potrebbe essere più vicina alla direzione 

dell'ASP che ha dimostrato grande sensibilità, vedi quello 

che stanno facendo all'ospedale di Mazara, Presidente, dove 

l'ospedale di Mazara sta avendo diciamo così un livello, pur 

essendo allo stesso livello nostro, perché è un (inc.) di 

primo livello come quello nostro, però ha avuto negli ultimi 

tempi un'attenzione particolare, perché anche la politica 

sostiene l'azienda per andare avanti su determinate scelte e 

allora, Presidente, quest'atto di indirizzo che serve per 

l'acquisto di questa cosa che ormai potrebbe essere dico 

quasi immediata per quello che ci risulta, ma che non ci 

dobbiamo fermare solo su questa parte che riguarda la 

cardiologia, ma su altre questioni come potrebbe essere per 

esempio il servizio di neurologia che non esiste più a 

Marsala, pure un potenziamento per quanto riguarda il reparto 

di urologia che oggi è una delle eccellenze a livello 

Regionale, diretta benissimo dal Dottore Caldarera, credo che 

il Consiglio Comunale, Presidente le in qualità di Presidente 

e il Vicepresidente, l'ufficio Presidenza insieme con non 

deve essere Flavio Coppola che magari può essere troppo di 

parte, ma con un gruppo di Consiglieri Comunali va a 

rappresentare quello che avrebbe potuto rappresentare altri 

in fase di atto aziendale e non voglio accendere polemiche 

che magari non servono, ormai sono cose vecchie, quella che è 

la politica diciamo rivendica per quanto riguarda 

l'assistenza sanitaria dell'ospedale. Noi abbiamo una 

struttura che come sappiamo proprio dal punto di vista 

strutturale è bellissima, piena di professionisti, ma è pur 

vero che noi siamo come carenza sotto organico, ma anche 

bisogna pure puntare all'acquisto di attrezzature che siano 
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innovative. Questo è l'invito che io le faccio, Presidente, 

proprio perché le come me, come altri Consiglieri Comunali a 

seguito la storia di questa vicenda, dico l'agiografo che poi 

ho scoperto oggi proprio perché ho accompagnato Giovanni, ho 

avuto il piacere di accompagnarlo in cardiologia e 

tecnicamente ci spiegavano che non serve solo ai fini 

cardiologici, ma parliamo di un'interventistica, uno 

strumento che è radiologia interventistica, dove ritengo che 

effettivamente utile. Lo avete deliberato voi quando non ero 

neanche Consigliere Comunale io. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consigliere, sa perfettamente e addirittura non so se in quella 

fase, nel 2003, ma il Consigliere Vinci e qualche altro, lui 

era Consigliere Provinciale, noi abbiamo messo... Allora 

ricordo abbiamo messo quasi 1 milione di euro del nostro 

bilancio per acquistare una TAC all'ospedale di Marsala, 

allora eravamo ancora al vecchio ospedale se ricordo bene. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA 

Credo, Presidente, che questo già è in itinere, credo che dovrebbe 

essere acquistata una TAC ad alta definizione. Dico, se la 

politica sostiene anche i vertici dell'azienda, poi si deve 

fare una battaglia perché a volte magari ci sono delle 

particolarità che devono essere pure autorizzate 

dall'Assemblea Regionale o dalla Regione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Se non c'è nessuno si chiede, sicuramente nessuno ti dà. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA 

Se non c'è nessuno che chiede, nessuno te le dà. Noi viviamo il 

territorio, noi percepiamo l'esigenza reale delle persone che 

io vedo che per esempio il distretto ultimamente ha anche un 

approccio migliore, è pulito, sistemato, dico dove lavoro io, 

dunque perché la politica tutti insieme non dobbiamo 

concorrere a sostenere un'azione diciamo così amministrativa 

dell'ASP affinché si raggiungono risultati che possono essere 
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utili per tutti, Presidente, e non solo, perché questa non è 

che poi serve solo per Marsala, può servire pure per Mazara, 

perché sarebbe l'unica, l'unica in provincia di Trapani. È un 

appello che faccio alle da Presidente, perché conosce 

benissimo... Da anni che facciamo questo. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Abbiamo già preso un appuntamento con il Direttore Damiani, per la 

verità siamo stati fuori sede un pochettino, non è stato 

fattibile. Vediamo se in questi giorni ci possiamo raccordare 

in modo tale che quando incontreremo il Direttore, in maniera 

molto esplicita chiederemo eri vendicheremo alcune cose. Così 

come quando c'è stata la necessità di bloccare il 

trasferimento degli ortopedici, nel giro di 24 ore siamo 

riusciti a fare un passo indietro.  

 

CONSIGLIERE COPPOLA 

Presidente, questo sta a dimostrare che da parte dei vertici 

dell'ASP non c'è un muro, dunque significa che ascoltano 

quello che dalla base, le richieste della base, ma questo se 

noi non chiediamo nessuno ce li dà. Nessuno viene a casa 

nostra a dirci che vogliamo offrire questo, dunque la 

politica deve essere a supporto, deve essere da stimolo, 

Presidente. Solo questo, la ringrazio. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie, Consigliere Coppola. Chiedo al collega Galfano, di 

sostituirmi proprio cinque minuti. Collega , se mi puoi 

sostituire. La parola alla collega Luana Alagna. 

 

CONSIGLIERA LUANA ALAGNA 

Grazie, Presidente, cittadini, colleghi. Il mio intervento è 

rivolto a una ricorrenza che è caduta ieri, diciamo, che il 

25 novembre, che è la giornata di contrasto alla violenza 

sulle donne, per il quale questa Amministrazione ha 

organizzato una serie di eventi e vuole ribadire il mio 

intervento l'importanza di ricordare come la violenza di 

genere sia oggi più che mai attuale è ricorrente. Ci sono 
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notizie di stampa di qualche giorno fa che vedono brutalmente 

uccisa una cittadina siciliana e di nazionalità rumena, per 

mano di un uomo che pensava di possederla come un oggetto in 

vita e così come un oggetto ha pensato bene di disfarsene 

quando ha saputo che la donna aspettava un figlio da lui. 

Questo purtroppo è la quotidianità e la vediamo, sentiamo, 

leggiamo dalle notizie di stampa e leggiamo anche commenti di 

persone che legittimano ancora questo tipo di violenza, 

perché la donna viene vista sempre come appartenente a quello 

strato della società che è subalterna all'uomo. La cultura 

patriarcale vige sovrana nella nostra società, in ogni 

ambiente, che sia professionale, politico, sociale ed è 

importante che di noi, noi come classe politica, dirigente, 

siamo attenti rispetto a qualsiasi segnale che possa essere 

una spia d'allarme che veicoli momenti di violenza, che da 

verbale si possono trasformare in violenza fisica. Io a tal 

proposito volevo chiedere al Presidente, magari a lei dato 

che ne fa le veci, rispetto alla richiesta che è stata 

avanzata dalla Presidente della Commissione pari opportunità, 

di essere udita o in Consiglio Comunale con Conferenza dei 

capigruppo, la quale mi diceva che ancora non ha ricevuto 

riscontro. Quindi, a questo proposito mi faccio portavoce 

chiedendo intanto perché non si è magari dato riscontro 

ancora anche scritto, verbale, Presidente della Commissione e 

qualora si volesse dare seguito a questa richiesta, se si 

potesse udire o in Consiglio Comunale con Conferenza dei 

capigruppo. Grazie. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Grazie a lei , collega Alagna. Provvederemo, provvederò al più 

presto a parlarne con il Presidente per vedere di dare 

quantomeno una risposta che è doverosa da parte nostra. È 

iscritta a intervenire la collega Rosanna Genna. Prego, ne ha 

facoltà. 
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CONSIGLIERA GENNA 

Grazie, Presidente, Assessore. Se non ricordo male sono trascorsi 

circa due anni, Presidente, Assessore, oggi per venire in 

aula ho preso la via vecchia Mazara, è un'impresa, è da 

chiudere la via vecchia Mazara, nonostante questo Consiglio 

abbia deliberato tanto tempo fa un emendamento per capire 

quale fosse il problema e come intervenire su quel problema. 

Ebbene, ve ne siete infischiati, ve ne siete infischiati di 

quel tratto di strada di chi percorre quella strada, ve ne 

siete infischiati e vi ripeto che ne siete infischiati, 

perché ad oggi una risposta su quell'emendamento dove l'aula 

ha votato e ammesso 20.000 euro non è stata data nessuna 

risposta. Quando vengo in aula e dico il Sindaco si deve 

vergognare, perché è facile fare le prime donne, le prime 

donne è facile farle, si mette la striscia, va là, 

inauguriamo, facciamo quello, i problemi reali sono altri. 

Noi qua veniamo a parlare se qualcuno scrive Facebook ed 

esprime il suo personale giudizio, veniamo a condannare 

sull'operato di chi lavora ogni giorno mettendo al petto 

davanti a tutte le situazioni e poi critichiamo chi lavora e 

poi ci facciamo gli articoli, perché la stampa ovviamente 

conosce la verità, ma c'è sempre qualcuno che firma un 

documento e dice quello che vuole dire. I fatti sono altri, i 

fatti sono che noi possiamo andare pure ora stesso, 

Assessore, a percorrere la via vecchia Mazara e i liquami che 

escono dai tombini non è normale e non lo faccio solo io, lo 

fa anche lei, glielo ricordo, la fa pure lei, la fa pure il 

mio collega Cordaro, la fanno i Vigili Urbani che vengono 

chiamati ogni giorno quando c'è la stagione invernale e ci 

sono le piogge, per chiudere quel tratto di strada che è 

particolarmente esposto a pericoli. Eppure siamo sordi, non 

vediamo, critichiamo però, dedichiamo chi lavora, non 

critichiamo chi fa uso di strumenti arbitrariamente 

esprimendo giudizi su Assessori, Consiglieri ed altro. Questo 

non lo critichiamo, anzi nonostante il sollecito di qualche 

collega e del Consiglio Comunale in gran parte, non è stato 

fatto nulla. È stata lettera morta. Però puntiamo il dito, 
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Presidente, puntiamo il dito se qualcuno nel suo privato 

esprime un giudizio. Assessore, l'invito a fare chiudere la 

via vecchia Mazara con carattere di urgenza, perché 

pericolosa. La luce in alcuni tratti non è del tutto... E 

assente, quindi l'invito con carattere di urgenza ora stesso 

a chiudere quel tratto di strada, perché ci sono ragazzi con 

i motorini che transitano su quella strada e lì ci sono dei 

laghetti, per quello che fuoriesce dai tombini. Quindi, la 

prego di fare subito nell'immediato una telefonata, dopodiché 

possiamo discutere come spesso si fa anche del nulla. Grazie. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Grazie a lei, collega Genna. C'era la collega Eleonora Milazzo che 

voleva intervenire. Prego. 

 

CONSIGLIERA MILAZZO 

La ringrazio, Presidente, colleghi Consiglieri, Assessore. Allora 

io mi rifaccio un po' ai discorsi fatti dalla collega Genna, 

per quanto riguarda la viabilità, ovvero io invito lei, però 

con la sua macchina e anche il Sindaco con la sua macchina, 

perché la mia già si è sfasciata più volte, a percorrere la 

via Tunisi, è una vergogna. È una vergogna percorrere la via 

Tunisi. Ogni Scafa, ogni insidia stradale, utilizzo anche la 

terminologia adeguata, è praticamente pari a circa 20 cm di 

profondità minimo. È una vergogna. Inoltre quindi chiudiamo 

anche la via Tunisi e chiudiamo anche il lungomare Florio, 

perché nel lontano 2013, e sottolineo lontano, è stato 

approvato da quest'aula un emendamento con richiesto 

l'anticipazione in quell'anno là praticamente sul piano 

triennale delle opere pubbliche per la riqualificazione delle 

lungomare Florio, la prima firmataria era la sottoscritta, ma 

condiviso da tutta l'aula consiliare, emendamento per il 

quale questa riqualificazione non è stata mai fatta, c'era un 

decreto regionale approvato, ci sono state le dimissioni da 

parte di Giulia Adamo, l'allora Sindaco pro tempore Antonio 

Vinci, nel periodo di vacatio ha comunque condiviso questo 

decreto, io vorrei capire questo progetto che ogni volta mi 
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viene anche modificato con quella quell'altro, vorrei capire 

in che cosa consiste ora questo progetto perché gli è stata 

messa sovrintendenza, i frangiflutti non sono mai stati 

fatti, 400-500.000 € di spese di architetto, ingegnere 

quant'altro. Vorrei capire in cosa consiste questo progetto e 

quando potete voi intervenire su questa strada, perché tutte 

le aziende che sono la indipendentemente da interessi 

personali hanno personale, quali Adamo, tutto quello che ci 

può essere li di azienda, la strada è sempre transennata e i 

Tirrena non sanno come fare per consegnare la merce alle 

aziende che sono là. Come l'altra volta per l'area 

artigianale, Assessore, le dico sollecitiamo la Commissione a 

istituirla, se noi non facciamo in questo modo la nostra 

città già è morta per il turismo che viene a mancare, viene a 

mancare anche la possibilità a chi ha voglia di lavorare di 

incentivarli e di dargli la possibilità anche di accedere al 

proprio luogo di lavoro, perché di quello si tratta. Quindi, 

facciamo, chiudiamo, Assessore via Tunisi, il lungomare 

Florio, perché tanto se viene invasa da alghe la carreggiata, 

non è che c'è qualcuno che la vai a pulire. Quindi, significa 

che quando nevica, nelle città in cui nevica, quello che va a 

spalare la neve non ci va, perché tanto nevica di nuovo dopo 

due giorni o l'indomani. Nelle città dove nevica non ci vanno 

a spalare la neve, rimangono così per come sono. Le alghe 

sono la buttate, tanto alla fine la strada è precipitata più 

volte. Quando poi scappa il morto, ma qua e responsabilità 

che ce ne sono da parte di qualcuno. Quindi, io esigo una 

risposta, farò anche un'interrogazione scritta per la quale 

io raccoglierò le firme di tutti coloro che abbiano... Sia 

via Tunisi, sia lungomare Florio e aggiungo anche via Mazara 

vecchia, perché qua la situazione è diventata incresciosa, 

non si sa dove poter percorrere le arterie stradali per poter 

raggiungere l'altra parte della città, quale zona sud. 

Grazie. 
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PRESIDENTE GALFANO 

Grazie a lei, collega Milazzo. Collega Milazzo, lei ha ragione di 

chiedere tutti i chiarimenti, ma sicuramente non in questo 

momento perché non siamo in una fase di interrogazioni, siamo 

nella fase delle comunicazioni. Comunque io approfitto che 

l'Assessore e qui presente, magari se ci vuole dare un 

chiarimento a mo' di soltanto chiarimento, perché non è una 

risposta perché non è dovuta. Prego. 

 

ASSESSORE PASSALACQUA 

No, tra l'altro su quello che mi compete, su quello che non mi 

compete non scavalco nessuno. Presidente, signori 

Consiglieri, per quanto riguarda la problematica segnalata 

intanto da Rosanna Genna, ho chiamato la Cupini, vedremo se 

riterrà, la dirigente si deve prendere la responsabilità di 

chiuderla lei la via Mazara. Le posso solo dire che il mio 

collega Accardi insieme ai dirigenti per quanto riguarda... 

io è da quarant'anni che prendo quella strada, quindi la 

conosco molto bene e questo problema purtroppo quando hanno 

fatto la fognatura credo trent'anni fa, ha creato quello che 

noi viviamo tutti i giorni quotidianamente e il problema  di 

far defluire l'acqua è un problema serio che nonostante i 

sopralluoghi credo che bisogna intervenire pesantemente a 

livello infrastrutturale, da quello che hanno detto i 

dirigenti e funzionari tecnici che hanno fatto il 

sopralluogo. Alla Dottoressa Milazzo dico un'altra cosa: per 

quanto riguarda la via Tunisi c'è una parte di strada che è 

interessata dai lavori... Ora ci sarà la parte conclusiva 

dell'asfalto, quello liscio. Giustamente c'è bisogno che tra 

una fase e l'altra... Però capisce bene che non è completato 

il lavoro, ci sono delle buche. Verrà nuova la strada, 

sperando che la facciano bene come del resto è giusto che 

sia. Per quanto riguarda invece la Commissione che deve 

valutare le richieste per l'area artigianale, come lei sa, 

perché so che siete stati tra l'altro negli uffici, credo che 

c'è stata una Commissione che è andata negli uffici, comunque 

le dico lo stato dell'arte: degli Enti che devono nominare i 
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membri e i componenti hanno risposto, non aveva risposto 

solamente la Diconsom, la Diconsom non ha risposto perché? 

Sono andato io nello specifico perché ho capito che era un 

problema che bisogna affrontare quasi in prima persona e 

quindi mi sono fatto dare l'indirizzo, la ha cambiato le 

perimetrazione di competenza, quindi la Trapani che era 

quella che prima avevano minato della precedente Commissione 

il funzionario referente, Trapani non ha più territorialità e 

invece ora è Marsala, Mazara è un altro distretto. Ho 

chiamato la  Sicilia, ho parlato con il funzionario della 

Sicilia che mi ha passato il referente per Marsala che è il 

Dottore Santoro e mi ha assicurato personalmente, previa 

telefonata intercorsa tra noi due, che nominerà quanto prima 

credo nel giro di qualche giorno, avremo finalmente referente 

e quindi la commissione si insedierà e potrà fare il ruolo 

per cui è chiamata a lavorare. Grazie. 

 

 PRESIDENTE GALFANO 

Collega Genna, non siamo in una fase di dibattito, era 

comunicazione. Siccome siamo in un argomento che è 

interessante, io le ammetto soltanto un minuto per un 

chiarimento, però non siamo in fase di interrogazione. 

 

CONSIGLIERA GENNA 

Presidente, il mio intervento è mirato proprio all'ufficio di 

Presidenza. Presidente, se si può oggi stesso io l'invito con 

carattere di urgenza ad acquisire quello che è stato fatto in 

riferimento all'emendamento votato in aula relativamente alla 

via Vecchia Mazara. Okay? Dopodiché invito ai concittadini a 

comprarsi in dotazione con la macchina sia un salvagente da 

ora in avanti che anche un canotto, in modo che eventualmente 

se rimangono a piedi abbiamo il canotto o il salvagente. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Accetto il suo invito e come ufficio di Presidenza, non mi viene 

il termine adesso, ci ad opereremo ecco, per andare a 

risalire a quello... Però poteva farlo pure lei nella sua 
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qualità di Consigliere Comunale chiedendo un accesso agli 

atti. I documenti se lei mi chiede glieli debbono dare 

obbligatoriamente. Allora, se non sbaglio non c'è nessuno più 

iscritto a parlare. C'era il collega Gerardi, però invito i 

Consiglieri ad entrare in aula, gentilmente, e a fare meno 

capannelli nell'aula antistante.      

 

CONSIGLIERE GERARDI 

Grazie, Presidente, colleghi Consiglieri, pubblico intervenuto. 

Assessore, non siamo in tema di interrogazioni, però le 

volevo ricordare, quindi attraverso la mia comunicazione, che 

molti terreni cui proprietari sono persone private, hanno i 

terreni vincolati come destinazione parcheggio in diverse 

aree del territorio di Marsala. Questi vincoli da anni sono 

scaduti, i proprietari non sanno cosa fare. L'amministrazione 

in questi anni e sollecito questo problema da diversi anni, 

che cosa intende fare? Vuole rinnovare questi parcheggi, li 

vuole togliere? Giustamente questa sera non mi darà una 

risposta, ma io l'invito quando si recherà nelle aule del 

corridoio del potere amministrativo, della governance 

marsalese, di dare delle risposte a questi cittadini che 

aspettano da anni. Grazie, Assessore. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Grazie a lei, Consigliere. Allora, ripeto, non vedo nessuno più 

iscritto a parlare. Prego, ne ha facoltà. 

 

CONSIGLIERE FERRERI 

Grazie, Presidente, colleghi e Assessore. Visto che parliamo di 

allagamenti e visto la bomba d'acqua che ieri ha colpito la 

città, anche se il sottoscritto era fuori sede e visto e 

considerato che da cinque anni, come diceva la collega Genna, 

viene chiusa la via Vecchia Mazara che magari ci sono 

problemi che noi non sappiamo, ma il Consiglio Comunale negli 

anni passati, forse io non l'ho condiviso quell'emendamento, 

ma si era espresso sull'analisi di quella zona, io 

l'anomalia, quella che noto è la zona porto, la zona piazza 

Piemonte lombardo, lì siamo noi a 3 m dal mare ed è una zona 
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soggetta ad allagamenti. Visto che si tratta di acque bianche 

si potrebbe benissimo... lì io parlo dell'acqua piovana, 

perché accade quando piove e siamo ripeto a 2 m dal mare, è 

impensabile come in altre città si allarga lungomare 

essendoci il mare a 2 m, se era possibile fare dei 

sopralluoghi con i tecnici dei Comuni, per individuare dei 

canali di scolo qualora si tratta di acque bianche oppure se 

si tratta di un promiscuo con acqua fognaria, di prendere 

provvedimenti come colleghi hanno detto per la via Vecchia 

Mazara, perché sono delle zone soggette che non da questa 

Amministrazione, ma da decenni sono soggette a chiusura o 

interventi di ditte di autospurgo, se è possibile unire 

all'intervento che si farà in via Vecchia Mazara o il 

sopralluogo che si farà in via Vecchia Mazara anche 

individuare la zona porto, perché se si tratta soltanto di 

acque piovane si può benissimo creare dei canali di scolo 

all'interno del porto ed evitare che si allaga la città a 3 m 

dal mare, perché l'assurdo è lì poi. Grazie, Presidente.  

 

PRESIDENTE GALFANO 

Grazie al lei, collega Ferreri. Io ricordo, collega Genna, che 

adesso non mi viene in mente l'anno, quando è stato posto da 

lei il problema della via Vecchia Mazara, praticamente anche 

i tecnici presenti in aula non riuscivano ad individuare le 

motivazioni per cui fuoriusciva quell'acqua, che si parlava 

di acque bianche. Allora noi come Consiglio, abbiamo messo se 

non sbaglio 20.000 euro fra gli emendamenti per far 

un'indagine... Poi non abbiamo saputo più nulla. Va bene, 

appureremo che fine hanno fatto soprattutto quei 20.000 euro. 

Allora, colleghi, durante il corso delle comunicazioni, nel 

mio intervento avevo chiesto il prelievo di due punti, sono 

due mozioni, che sono messi al punto 23 e 24 dell'ordine del 

giorno. Allora, come raccordatomi con il Segretario io 

chiederò all'aula il prelievo dei due punti separatamente, 

quindi chiedo all'aula il prelievo del punto 23, mozione 

indagine conoscitiva, io leggo l'oggetto, due a favore e due 

contro, e poi eventualmente se viene approvata poi viene... è 
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la mozione indagine conoscitiva mancata nomina del Direttore 

artistico e programmazione stagione teatrale 2019-2020. 

Invito i colleghi ad esprimersi, due a favore e due contro. 

Eventualmente nessuno mi chiede di intervenire, io metterò in 

votazione il prelievo. Bene, non vedo nessuno che chiede di 

intervenire. Allora, Segretario, procediamo alla votazione 

del prelievo del punto numero 23 all'ordine del giorno: 

mozione indagine conoscitiva mancata nomina direttore 

artistico e programmazione stagionale teatrale 2019-2020. 

 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello nominale. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Bene, alla votazione riguardante il prelievo del punto posto al 

numero 23 dell'ordine del giorno, su 25 votanti, 24 

favorevoli e 1 astenuto. Quindi, viene approvato il prelievo.  

 

Prelievo del punto numero 23 all'ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE GALFANO 

Tra le altre cose si tratta di una mozione che ho sottoscritto io, 

ho chiesto il prelievo io, quindi è inutile, cari colleghi, 

che legga, ma vado al sunto della mozione. Di che cosa si 

tratta? Beh, negli altri anni, invito i colleghi ad ascoltare 

gentilmente, fino a qualche anno fa nei rapporti di 

collaborazione, di condivisione che c'era tra 

un'Amministrazione le varie Commissioni, si discutevano anche 

nella Commissione competente si discuteva anche della 

programmazione degli spettacoli oppure dell'attività che 

fanno durante il periodo estivo, durante il periodo 

natalizio. Beh, da qualche anno e dico qualche anno, tutto 

questo non esiste più. Il Consiglio Comunale rimane 

all'oscuro di tutto e apprendiamo le notizie soltanto dalla 

stampa e noi vediamo leggere che c'è tale spettacolo, che 

verrà tale artista, tale Direttore artistico, noi non 

sappiamo nulla. Ecco il motivo per cui io ho fatto questa 

mozione, per chiedere un'indagine conoscitiva da parte della 

seconda Commissione, Commissione sport e turismo, per 
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esaminare un po' degli argomenti che io questa mozione ho 

citato e mi riferisco soprattutto alla mancata nomina del 

Direttore artistico, perché noi sappiamo benissimo che non 

abbiamo Direttore artistico, abbiamo proposto o meglio si è 

proposto, si è auto proposto il maestro Giorgio Magnato, il 

maestro Giorgio Magnato che è conosciuto a livello nazionale 

e internazionale, addirittura siamo noi stati protagonisti 

che gli è stato riconosciuto il beneficio della legge 

Bacchelli, che viene riconosciuto soltanto ai grandi artisti. 

Bene, il maestro Magnato è stato riconosciuto dalla legge 

Bacchelli dal Presidente del Consiglio dei Ministri, dallo 

Stato, il Comune di Marsala non gli riconosce di fare il 

Direttore artistico a Marsala gratuitamente, perché il 

maestro Giorgio Magnato si proponeva a mo' di ringraziamento 

verso il Consiglio e verso la città che ha dato l'input per 

la legge Bacchelli, gratuitamente forniva le sue prestazioni, 

non si sa perché la nostra Amministrazione non si è 

pronunciata e quindi c'è un diniego, perché così di diniego 

si tratta se non risponde e rimaniamo senza Direttore 

artistico. Per qualche periodo si è parlato di un'altra 

persona e poi è scomparso tutto. Beh, se ci fermiamo a , 

130.000 euro l'anno, lì si pagavano. Un Direttore artistico 

come Giorgio Magnato di fama internazionale, che fa le sue 

prestazioni gratis a noi non interessano. Questa è una delle 

motivazioni che opposto nella mozione e altro argomento che 

ho trattato nella mozione è il caro biglietti, che sia per 

gli artisti che di lì a qualche giorno si esibiranno al 

teatro impero. Avremmo il piacere di avere, perché un piacere 

avere Fiorella Mannoia, avremo il piacere di avere Massimo 

Ranieri, Renga, però signori miei, questi spettacoli, per 

carità, sono graditi dalla città, ma possono usufruirne 

soltanto una parte della città, perché un biglietto che costa 

72 o 73 euro, se lo possono permettere ben pochi. E allora la 

mia domanda, nella mia interrogazione è: come mai facciamo 

pagare un biglietto al teatro impero per vedere uno 

spettacolo del genere, 72 o 73 euro, che ne beneficeranno 

pochissimi e da fuori non verrà nessuno, perché sappiamo 
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benissimo che la sera prima o la sera dopo questi stessi 

artisti hanno lo spettacolo a Palermo o ad Agrigento, quindi 

non porterà nessuno da parte dei cittadini, se non i 

cittadini marsalesi che saranno presenti, ma solo i cittadini 

marsalesi che potranno permettersi quel biglietto. Ecco la 

mia domanda, mi chiedo: perché l'Amministrazione dà un 

contributo di 8800 € alla società organizzatrice che si 

prenderà lo sbigliettamento? Quindi, incasseranno i 70 e 

qualche cosa di euro per ogni biglietto e più 8800 € che 

l'Amministrazione dà per ogni artista. Ecco la mia domanda e 

è approfitto di questo per dire: io voglio vedere gli atti, 

voglio vedere tutte quelle determina il Comune, la nostra 

Amministrazione ha dato il patrocinio, non patrocinio 

gratuito, un patrocinio con una compartecipazione finanziaria 

e la Commissione esaminerà e così sarà messa al corrente di 

quello che succede, perché al contrario di quanto dovrebbe 

essere, la Commissione e i Consiglieri non ne sanno nulla. 

Bene, se c'è qualcuno che vuole intervenire ne ha facoltà, 

sennò passiamo direttamente in votazione. Prego. 

 

CONSIGLIERA 

Grazie, Presidente. Io ho letto e mi sarebbe piaciuto comunque che 

fosse letta la mozione, nel merito della questione, per 

carità, è naturalmente un diritto di ciascuno Consigliere 

Comunale poter entrare a conoscenza delle delibere e di tutta 

quella che è la programmazione dell'Amministrazione rispetto 

ai pubblici spettacoli e quant'altro, però io mi chiedo in 

questo caso, non c'è già una Commissione apposita che si 

occupa, appunto la Commissione accesso agli atti, di 

richiedere gli atti e poter avere dei chiarimenti in merito 

alle varie delibere. Tra l'altro se non erro molto spesso in 

Commissione accesso agli atti si è fatto tutto questo lavoro 

rispetto alla nomina di Moni Ovadia o quant'altro. Quindi, mi 

sembrerebbe un po' ridondante poter replicare qualcosa in 

un'altra Commissione da questo punto di vista. Solo questo, 

grazie. 
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PRESIDENTE GANDOLFO 

Grazie a lei, Consigliera, anche se io non ho mancato di precisare 

che ci sono molti componenti della Commissione ad hoc che mi 

hanno chiesto ed hanno avallato questa mia richiesta perché 

vogliono essere messi a conoscenza, ma del resto non è che 

facciamo nulla di brutto noi, chiediamo soltanto, del resto 

il Consigliere deve essere messo a conoscenza. Vuole 

intervenire? Prego. 

 

ASSESSORE PASSALACQUA 

Delle considerazioni rispetto di più alle affermazioni che lei 

Presidente Galfano, ha esplicitato poco fa. Appunto sulla 

questione della nomina del Direttore artistico. Prima cosa: 

assolutamente credo che il Sindaco, tra l'altro lei è stato 

un attento suggeritore nel chiedere, il Sindaco è stato 

quello che ha fatto la richiesta per l'ottenimento alla legge 

per Giorgio Magnato, il Sindaco è stato assolutamente 

consapevole e a avallato una sua assolutamente legittima... 

Mi ricordo che lei è stato tra virgolette il principale 

propositore, le do merito assolutamente, non è 

un'affermazione... Non voglio togliere nulla, anzi il Sindaco 

credo che sia stato, perché poi è il Sindaco che ha fatto 

richiesta al Presidente, se non ricordo male. Io me lo 

ricordo perché me l'ha detto lei, comandava e quindi il 

Sindaco è stato assolutamente d'accordo nel fare la richiesta 

che fortunatamente è andata a buon fine per il nostro 

illustre concittadino, cioè Giorgio magnato. Assolutamente 

non sono... Lei ha detto Moni Ovadia 130.000 euro, Moni 

Ovadia è stato un Direttore artistico a titolo gratuito, 

assolutamente bene dirlo, poiché la stagione è costata 130, 

50 o 500.000 euro, però Moni Ovadia è venuto a fare da noi il 

Direttore artistico a titolo gratuito. Quindi, una cosa su 

cui questa mattina posso rispondere perché ho sentito già la 

dichiarazione del Sindaco nel cartellone odierno, il Sindaco 

ora non ha ritenuto opportuno nominare un Direttore artistico 

e quindi... Perché siamo a sei mesi dall'insediamento della 

nuova Amministrazione, nuovo Consiglio Comunale, una nuova 
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compagine politica Amministrativa, non riteneva opportuno, 

avendo creato con gli uffici credo un eccellente cartellone 

di programmazione per l'attività invernale, non ha ritenuto 

opportuno già non farsi realizzare, insomma bloccare la città 

con una nomina sei mesi dalle nuove elezioni, sembra una cosa 

un po' inopportuno e inelegante. Per quanto riguarda il 

cartellone credo che sia un cartellone di tutto rispetto, 

abbiamo come avete già menzionato dei nomi di primissimo 

ordine, ci sono gli spettacoli che ovviamente avranno un 

costo, come hanno un costo in tutte le città d'Italia quando 

vai al teatro, ci sono gli spettacoli fatti con giovani, 

diciamo che il cartellone molto variegato, non ci sono solo 

spettacoli di altissimo profilo in cui ci vuole un'esborso 

economico, c'è un po' di tutto. È un cartellone dove credo... 

Credo intanto nella buona riuscita del cartellone, sono 

sicuro che avrà un grande successo e ripeto il cartellone a 

spettacoli di tutti i tipi, non ci sono solo eccellenze. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prego, Consigliere. 

 

CONSIGLIERE GANDOLFO 

Assessore, io capisco che lei deve fare il difensore 

dell'Amministrazione, per carità, ma io non metto in dubbio 

la qualità, però delle due l'una, si dice che poteva farne a 

meno, poteva farne a meno pure prima e non si nominava Moni 

Ovadia. Poi per quanto riguarda lei dice che sarebbe stato 

poco elegante dare una... Allora, la disponibilità del 

maestro Magnato è avvenuta già sei mesi fa, quindi avrebbe 

avuto tutto il tempo. Poca eleganza quando un maestro del 

genere si mostra così gratuitamente, non si tratta più di 

eleganza, si tratta di principio. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, ci sono altri iscritti? Altri che vogliono intervenire? 

Consigliere Sinacori. 
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CONSIGLIERE SINACORI 

Sì, signor Presidente, grazie, Assessore. Io sulla questione la 

penso nella maniera che adesso vi dirò. Secondo me, Assessore 

Passalacqua, al di là del fatto del gratuito o meno, diciamo 

una scelta politica, quando è stato accettato il lavoro che 

ha fatto Moni Ovadia a Marsala, è stata fatta, cioè nel senso 

che si è ritenuto che forse la nostra stagione teatrale, 

quindi culturale, e di tutti i teatri, di tutte le 

possibilità di fare spettacolo, doveva essere in una certa 

maniera guidata da qualcuno che ne avesse le competenze. 

Quindi, queste stato una scelta di fondo, poi lasciamo stare 

se il Maestro Ovadia è venuto con un circuito che 

conoscevamo, che sapevamo, è stata gratuita, cioè nel senso 

lui non ha preso degli emolumenti per la funzione di 

Direttore artistico, così come non ne avrebbe presi magnato 

per quanto riguarda questa cosa, perché lo dice la 

disponibilità ad assumere gratuitamente la direzione. Io vado 

oltre, Vicepresidente, io vado oltre alla figura di Moni 

Ovadia o di magnato, secondo il mio parere la città di 

Marsala ha bisogno per coordinare tutta una serie di attività 

che vanno dalla gestione vera dei teatri, quindi ad iniziare 

dalla lampadina, ad iniziare da tutto una serie di questioni, 

fino alla direzione artistica vera e propria, ha bisogno di 

una figura è che possibilmente può essere scelto una prima 

fase che sia anche quella del risparmio, della gratuità, però 

io vi ricordo che in molti posti d'Italia e anche della 

nostra Sicilia, dove funzionano alcuni settori e dove si 

fanno grandi eventi, mi riferisco a Taormina, Palermo e a 

molti altri posti, i Direttori artistici sono di livello e 

sono pagati. Perché fanno questo e lo fanno per mestiere, 

perché tu proponi un certo tipo di spettacolo, così come è 

stato fatto adesso, poi puoi anche chiedere un certo tipo di 

prezzo per assistervi, cioè c'è un ritorno che è dato anche 

dal mondo della pubblicità, della conoscenza della città, 

insomma è tutta una serie di questione di ricadute per le 

quali anche avete visto in questi ultimi tempi, anche la 

Regione Sicilia per esempio ha investito molti soldi per 
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l'ammodernamento o per il consolidamento di queste strutture. 

Per cui qui la questione non è Giorgio Magnato o Moni Ovadia, 

ma la questione è Direttore artistico. A parte il fatto che 

tutti eravamo convinti della bontà della capacità di Giorgio 

Magnato, tanto che il Consiglio Comunale ha proposto e il 

Sindaco immediatamente ha dato corso a quel deliberato del 

Consiglio Comunale e grazie diciamo all'azione convergente è 

univoca, e anche forse un po' di buona sorte, siamo riusciti 

a fare avere un giusto riconoscimento anche economico a 

Magnato. Adesso io se vogliamo fare un ragionamento 

conoscitivo per capire meglio le questioni, senza che questo 

significhi nulla di particolare, sono disponibilissimo, 

perché secondo me nel momento in cui riusciamo più chiarezza 

possibile meglio è innanzitutto per togliere le ombre e per 

evitare che si possano ripetere determinati errori. Però 

volevo precisare la mia posizione su questa faccenda. 

D'accordo. Grazie, signor Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Grazie, collega Sinacori. La collega Meo. 

 

CONSIGLIERA MEO 

Grazie, Presidente. La penso esattamente come il collega, se c'è 

da fare chiarezza è bene farla, la Commissione anche sport e 

turismo spettacolo con i componenti a volte non sanno cosa 

succede e questo purtroppo è la verità e anche questo modo 

per confrontarsi sia con le Amministrazioni e sia con i 

dirigenti, si anche tra noi per vedere effettivamente come 

vanno le cose, quali sono i costi, come si può migliorare 

insieme. Quindi, Presidente assolutamente d'accordo, senza 

fare nomi di chi o di come o di Magnato o di Moni Ovadia o 

chicchessia, ecco semplicemente migliorare la cultura che c'è 

a Marsala, gli spettacoli all'interno dei teatri e farlo 

insieme. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, possiamo mettere in votazione? Allora, passiamo alla 

votazione del punto 23: indagine conoscitiva mancata nomina a 
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Direttore artistico e programmazione stagione teatrale 2019-

2020. Si chiede un'indagine conoscitiva così come previsto 

dall'articolo 20 del regolamento interno del Consiglio 

Comunale per appurare le motivazioni di quanto sopra premesso 

e considerato l'indagine richiesta altresì dovrà riguardare 

tutte le determinazioni che hanno il patrocinio e 

compartecipazione finanziaria per la realizzazione degli 

eventi concerti e rappresentazioni eccetera programmati per 

la stagione 2019-2020. Con la votazione di questa mozione, 

diamo mandato come Consiglio Comunale alla Commissione di 

merito, di potere approfondire la materia oggetto 

dell'odierna mozione. Se nessuno chiede di intervenire, 

mettiamo in votazione per appello nominale. Prego, 

Segretario, per appello nominale la mozione iscritta al punto 

23. 

 

Il segretario comunale procede a votazione per appello nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione sul punto 23,24 Consiglieri Comunali 

su 30. Quorum richiesto per l'approvazione 13, la proposta 

viene approvata con 24 voti favorevoli e 1 astenuto. Passiamo 

al punto 24. 

 

Prelievo del punto 24 l'ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Mozione intitolazione strada piazza o altro luogo pubblico 

all'Onorevole Vincenzo Costa. Prego, Consigliere Galfano. Non 

è stato votato? Mi scuso con l'aula, c'è la proposta di 

prelievo del punto 24 intitolazione di una strada una piazza 

o qualsiasi luogo pubblico all'Onorevole Vincenzo Costa, 

quindi dobbiamo mettere in votazione la proposta di prelievo. 

Approfitto poi per chiedere all'aula il prelievo del punto 14 

che è un urgente debito fuori bilancio, che ha a che fare con 

l'Enel e per il quale già abbiamo un decreto ingiuntivo. 

Mettiamo in votazione il prelievo del punto 24 questo 

momento. Se nessuno chiede di intervenire, possono 
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intervenire due a favore due contro, se nessuno chiede di 

intervenire mettiamo in votazione per appello nominale. 

Allora, Segretario, mettiamo in votazione per appello 

nominale il prelievo del punto 24.             

 

Il segretario comunale procede a votazione per appello nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione sul punto 24, 22 Consiglieri 

Comunali su 30. Quorum richiesto per l'approvazione 12. La 

proposta viene approvata all'unanimità con 22 voti favorevoli 

su 22 votanti. Invito il presentatore Consigliere a dare 

lettura della mozione. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Grazie, Presidente, colleghi Consiglieri. Non nascondo che leggere 

anche in aula questa mozione mi dà un po', non voglio dire 

neanche quello che provo. Se non ci fosse stato l'intervento 

del collega e amico Flavio Coppola, forse non avrei 

presentato mai questa mozione, Presidente, perché mi sento 

parte in causa, sono il figlio putativo e ritenevo mio padre 

putativo sempre il compianto Enzo Costa, come tutti lo 

chiamavano. Ma spinto da Flavio onestamente non ho potuto 

farne a meno, perché sembravo troppo di parte, ma tu mi hai 

spinto, ecco perché allora mi sono fatto un po' di coraggio e 

chiedere un po' quello che ho scritto in questa mozione. 

Siccome vi giuro, non mi sento di esprimermi, la leggo 

soltanto. Tra i politici siciliani più apprezzati spicca 

sicuramente la figura dell'Onorevole Vincenzo Costa, 

trapanese di nascita e marsalese di adozione, Presidente 

dell'Ente Provinciale per il turismo di Trapani è riuscito ad 

attirare tantissima gente in Provincia pubblicizzando il 

nostro territorio per il ricchissimo patrimonio culturale, il 

giovanissimo Enzo, come tutti lo chiamavano, venne eletto in 

Consiglio Comunale di Marsala soli 29 anni e lì fu 

riconfermato per cinque volte. E per ben quattro volte è 

stato Assessore. Nel 1981 viene eletto deputato Regionale a 
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palazzo dei normanni a Palermo, dove venne riconfermato per 

altre due legislature. Già al suo primo mandato viene 

nominato Assessore Regionale agli Enti Locali e 

successivamente più volte Assessore ai beni culturali e 

ambientali e pubblica istruzione. Sempre al servizio della 

gente riesce ad ottenere diversi finanziamenti che consentono 

il restauro di chiese e monumenti della nostra città, la 

chiesa dell'Addolorata, il liceo scientifico, l'Istituto 

alberghiero, la fontana del vino di piazza pizzo, sono opere 

che ha finanziato l'Assessore Enzo Costa. Grazie 

all'Assessore Costa vengono istituite in Sicilia le nove 

sovrintendenze ai beni culturali e per sua volontà viene 

acquistato il teatro impero, che poi è stato ceduto come 

tutti sappiamo in comodato al Comune. Grazie a lui si apre il 

museo archeologico e inizia l'esproprio dell'area 

archeologica ora parco archeologico. Va be'... Scusate. Un 

uomo di grande valore, intelligenza e signorilità ha sempre 

avuto attenzione ai bisognosi e dato un grosso aiuto 

all'economia del territorio, ci lascia il 5 ottobre 2017. Non 

mi sento di continuare a leggere più, vi chiedo di intestare 

una via o una piazza del centro storico o altro luogo 

pubblico all'onorevole Vincenzo Costa. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, la normativa sicuramente prevede 10 anni, poi se ci sono 

delle motivazioni si può fare anche meno.  

 

CONSIGLIERE GALFANO 

C'è una circolare della prefettura, che dice, del 1992, la numero 

18 del Ministero dell'Interno che ha delegato i prefetti che 

a decorrere dal 1993 ha facoltà di autorizzare quelli che 

sono da meno di 10 anni. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Infatti, onestamente dico siccome in città... Non l'ho letta, 

scusatemi. In città si sono anche già intitolati altri siti a 

soggetti che non avevano superato i 10 anni dal loro decesso, 

quindi ritengo non parliamo di... Mi auguro che sia la 
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prefettura, perché il Consiglio Comunale ha approvato un atto 

di indirizzo di intitolazione al professore e ci ha risposto 

l'ufficio del Comune... All'interrogazione ci ha risposto 

forse l'Amministrazione, dicendo che se non passavano 10 anni 

la normativa non lo prevedeva. Non è passato tanto tempo, un 

mesetto e mezzo fa abbiamo avuto notizia di questo tipo e poi 

su questa cosa abbiamo detto che con alcuni colleghi 

Consiglieri poi ritorneremo anche lì , non ci sono cittadini 

di serie A e cittadini di serie B, non si chiede 

l'intitolazione di chissà che cosa, le cose giuste. Siccome 

sono delle valutazioni, come dice il collega, che non 

difendono né dal Presidente del Consiglio, né dal Consiglio 

Comunale e il Prefetto che può andare in deroga, ci vuole 

naturalmente una motivazione. Quindi, il problema è su come 

si accompagna una richiesta al signor Prefetto. Giusto, 

Consigliere? Se poi la nota non arriva nemmeno al Prefetto, 

sicuramente non si può andare in deroga. È normale, però se 

c'è la volontà, una nota accompagnatore di un certo tipo... 

Il collega Coppola aveva chiesto di intervenire e ne ha la 

facoltà. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA 

Grazie, Presidente. Ringrazio il collega Arturo che ha colto, ma 

ripeto non era un rimprovero allora nei tuoi confronti, io 

l'ho voluto citare perché tu come hai ben fatto, per come 

riportato in Consiglio Comunale intitolazione al Monsignor 

Lombardo per la questione degli arazzi, allora citai 

l'onorevole Costa perché, Presidente, non è vero che... Ci 

sono serie A e serie B, un po' come il calcio, l'Onorevole 

Costa è stato un deputato di serie A, perché ha rappresentato 

la nostra comunità ad altissimi livelli, ha dato un'impronta 

alla nostra città individuando proprio quelle che possono 

essere alcune risorse principali che la nostra storia, la 

nostra cultura e grazie a lui, come ha detto poco fa il 

collega, noi oggi possiamo vantare di avere dei siti di 

interesse di alta rilevanza storica per quanto riguarda 

alcune questioni. Dico non solo il museo degli arazzi, ha 
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detto bene, la nave punica ed altri... Tutto quello che 

riguarda il comparto diciamo così beni culturali, credo che 

Marsala ha avuto proprio il massimo splendore, proprio quando 

l'onorevole Costa era Assessore Regionale. A me mi lega più 

un affetto familiare, di amicizia nei confronti soprattutto 

dei figli rispetto all'onorevole Costa che io, perché ho 

detto invito, perché chi meglio di te poteva conoscere la 

storia, io provengo da un'altra storia politica, solo per 

questo. Presidente, proprio dico la volontà che anche i 

familiari possono avere il giusto riconoscimento per quello 

che è stato il loro padre, possibilmente andare in deroga 

quelli che sono le norme o quantomeno, visto che c'è la 

possibilità di farlo, dunque di individuare, anche perché 

Arturo sono percorsi lunghi, c'è la Commissione 

toponomastica, deve individuare la strada, o la piazza quella 

che sia, il prefetto ne deve autorizzare poi la possibilità è 

finalmente poi nel momento in cui si decide il problema 

potrebbe essere poi su Google ma diciamo sono aspetti 

tecnici. Quando la politica vuole, con i buoni intendimenti 

può arrivare a risultati. Credo che giusto annoverare fra le 

persone di grande spicco politico l'Onorevole Costa e questa 

è una cosa che va sicuramente fatta dal Consiglio Comunale, è 

una cosa doverosa. Grazie, Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Assolutamente sì. Penso che possiamo mettere in votazione. Invito 

i colleghi Consiglieri che sono in sala Commissione ad 

entrare all'interno dell'aula Consiliare perché ci 

apprestiamo a votare la mozione. Prego, collega Genna. 

 

CONSIGLIERA GENNA 

Presidente, il mio voto non può che essere favorevole, perché 

anche io ho avuto il piacere l'Onore di conoscere Enzo Costa. 

Sono stata fra i suoi amici che spesso incontrava per strada, 

con cui scambiamo anche dei piccoli confronti politici 

durante il percorso che mi vedeva da via Garibaldi fino ad 

arrivare al palazzo 7 aprile e le parlo dal 2001 all'ultimo 
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periodo in cui lui c'era, per cui tutta la mia stima tutto il 

mio affetto non può fare altro stasera che avallare anche 

questa mozione per l'intitolazione di una strada 

all'Onorevole Enzo Costa. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, stiamo per mettere in votazione la mozione iscritta al 

punto 24. Invito i colleghi Consiglieri che sono in sala 

Commissione a raggiungere l'aula Consiliare, perché siamo in 

fase quasi di votazione. Segretario, procediamo con la 

votazione della mozione iscritta al punto 24. 

 

Il segretario comunale procede a votazione per appello nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, prendono parte alla votazione sul punto 24, 17 Consiglieri 

Comunali su 30. Quorum richiesto per l'approvazione 9, la 

mozione viene approvata con 16 voti favorevoli e 1 astenuto. 

L'astenuto e la collega Luana Alagna. Consiglieri, non voglio 

difendere nessuno e nemmeno la collega, però io vedo tanti 

cappottini depositati negli scranni, che ho dovuto richiamare 

due volte per evitare che cadesse il numero legale. Quindi, 

la collega è entrata, anzi grazie per avere mantenuto il 

numero legale. Detto questo, voleva intervenire il collega 

Galfano, ne ha la facoltà e poi preleviamo il punto 14. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

Grazie, Presidente, sarò telegrafico. Io ringrazio i colleghi 

Consiglieri e mi scuso se poco fa durante la lettura mi sono 

un po' emozionato, però cari colleghi, quando si vive vicino 

per trent'anni una persona e se ne apprezza quello che lui 

voleva fare per questa città, magari voleva fare ancora di 

più e io nel mio piccolo mi sto sforzando, perché come tutti 

sapete io sto cercando di dare un input nel settore dei beni 

culturali, di fare magari l'1% di quanto ha fatto Enzo Costa 

per tutta la città e per tutti noi. Grazie. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Detto questo, dicevo colleghi Consiglieri c'è il punto 14: urgente 

riconoscimento debito fuori bilancio per somme dovute ad Enel 

energia S.p.A., in quantità di cedente e per essa alla Banca 

sistema S.p.A.  quale cessionaria. Atto di pignoramento 

presso terzi notificato in data 3/7/2018 ed acquisito al 

numero 70132 del protocollo informatico in data 3/7/2018, di 

cui decreto ingiuntivo numero 51/2017 del 16/1/2017. Quindi, 

abbiamo quest'urgentissimo debito. Il debito poi ne parleremo 

al momento opportuno, l'attuale delibera sarebbero 13.000 

euro, non sono grosse somme però il problema poi relazione 

era il Presidente della Commissione Vito Cimiotta. Quindi, 

sulla proposta di prelievo del punto 14 possono intervenire 

due a favore e due contro. Sono chiede di intervenire, quindi 

procediamo con la votazione sulla proposta di prelievo del 

punto 14, Segretario, per appello nominale.      

 

Il segretario comunale procede a votazione per appello nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, prendono parte alla votazione sulla proposta di prelievo 

del punto 14, 19 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto 

per l'approvazione 10. La proposta di prelievo viene 

approvata all'unanimità con 19 voti favorevoli su 19 votanti. 

 

Prelievo del punto 14 all'ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Invito il Presidente Cimiotta a relazionare quindi sulla proposta 

deliberativa. Allora, se c'è il Dottore Angileri, avevo visto 

il Direttore di ragioneria, dico se può avvicinare... Dottor 

Angileri, ho appena chiesto il prelievo all'aula consiliare 

del debito fuori bilancio dell'Enel, dove c'è il decreto 

ingiuntivo e c'è un pignoramento in corso. Ecco, per evitare 

ulteriori aggravamenti alle casse dell'Ente ho chiesto il 

prelievo e ci piacerebbe capire e poi mettere in votazione. 

Allora, facciamo relazionare il Dottore Angileri e poi il 

Presidente della Commissione Cimiotta. 



44 

Consiglio Comunale del 26/11/2019 

 

DOTTOR ANGILERI 

Si tratta di un pignoramento subito dall'Ente per 13.000 e rotti 

euro da Banca sistema, che è cessionaria del credito di Enel 

energia per 13.500 contro un atto di precetto fatto di 49.000 

euro. Credo che Banca sistema abbia pignorato solo quelle 

somme, perché sono quelle effettivamente dovute, perché 

sicuramente il settore avrà dimostrato che è una parte non 

era assolutamente dovuta perché le fatture erano state pagate 

a suo tempo e quindi alla fine hanno pignorato solo 13.000 

euro. Sicuramente il Dirigente del settore servizi pubblici 

locali ne saprà più di me, che ha predisposto l'atto mio 

sollecito, perché appunto le somme erano state già addebitate 

sul nostro conto prelevate da Banca sistema direttamente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Presidente Cimiotta, a lei la parola.   

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA  

Sì, grazie, Presidente. Come diceva il Dottor Angileri il 

pignoramento deriva da questo decreto ingiuntivo e il 

pignoramento e per 13.530 euro. Il problema però che abbiamo 

riscontrato è che il decreto ingiuntivo, che comunque è 

esecutivo non è stato posto, è un decreto ingiuntivo per 

43.000 euro. Quindi, banca sistema pignora 13.000 euro e 

quindi noi abbiamo dovuto votare la delibera perché era molto 

urgente, però ci sono questi 30.000 euro che comunque sono 

esecutivi, per cui potrebbero volendo anche di ignorare 

ulteriori 30.000, perché l'opposizione non è stata fatta. 

Diceva il Dottore affettivamente ci sono delle fatture che 

dimostrerebbero che la somma dovuta effettiva fosse quella di 

13.000 euro, però il decreto ingiuntivo è esecutivo per 43. 

Lo stesso rilievo fanno peraltro i Revisori dei Conti. Cioè 

dicono che deve essere necessariamente... Deve essere 

sottolineato che la proposta di deliberazione non consente di 

evincere come dall'importo rivendicato da Banca sistema di 

43.391 sancito dal decreto ingiuntivo 51/2017 si giunga 

all'importo pignorato, oggetto del presente riconoscimento 
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per euro 13.530. Quindi, c'è questa differenza di 30.000 euro 

che non riusciamo a capire che fine abbia fatto. Dico c'è 

possibilità di una nuova esecuzione sulle 30.000 euro 

esecutive. Quindi, dico la delibera deve essere votata perché 

ovviamente c'è un pignoramento, per cui non possiamo fare 

altro. Però c'è questa questione che era da affrontare, ma in 

Commissione non siamo riusciti, perché non abbiamo avuto il 

tempo di convocare il Dirigente del settore e quindi 

l'abbiamo votata così. Però rimane il problema. Presidente, 

vista la delicatezza dell'atto e la velocità, perché è un 

atto urgente, se era possibile avere l'ufficio legale in 

questa seduta presente in aula come c'è il Dirigente 

Angileri. Non so se è stato invitato a partecipare lavori 

odierni, visto che in Commissione non...  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, si era, l'ufficio legale in questa fase ha poco a che 

fare, l'ufficio legale doveva essere nella parte in doveva 

impugnare il decreto ingiuntivo. Il decreto ingiuntivo non è 

stata fatta opposizione al decreto ingiuntivo, quindi in 

questo momento è esecutivo. Noi dobbiamo evitare invece che 

ci sia il pignoramento presso la nostra tesoreria che 

significherebbe ulteriori aggravi di costi e di spese, in 

maniera molto chiara. È un atto dovuto, è un atto dovuto, il 

problema è se ci sono elementi che devono... Collega 

Cimiotta, lei all'atto, può leggere la parte di si positiva 

della relazione dei Revisori Contabili, dove esprimono... Se 

vuole leggere attentamente la parte espositiva. 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Dice che il Collegio dei Revisori deve necessariamente 

sottolineare che la proposta di deliberazione non consente di 

evincere come dall'importo rivendicato da Banca sistema di 

euro 43.391, che poi sarebbe quello il decreto ingiuntivo 

51/2017, si giunga all'importo pignorato è riconosciuto di 

euro 13.530. Quindi, manca questo passaggio nella delibera. 



46 

Consiglio Comunale del 26/11/2019 

Non c'è, non ci sono documenti o atti riferibili a questo. E 

il decreto ingiuntivo non è stato opposto. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

E quindi che cosa dice? Invita oltre al Segretario a trasmettere 

la documentazione alla Corte dei Conti, anche di? 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

E riferire all'ufficio proponente le criticità emerse, affinché si 

attivi per richiedere la citata quiescenza di controparte. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Dico, se può leggere tutto il passaggio. 

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

A riguardo vorrà il Segretario Generale oltre che trasmettere il 

provvedimento di riconoscimento del suddetto debito alla 

procura della corte dei conti, come da legge eccetera 

eccetera, anche riferire all'ufficio proponente le criticità 

emerse affinché si attivi per richiedere la citata quiescenza 

di controparte. Cioè sostanzialmente dice il Collegio dei 

Revisori che vuole una liberatoria da parte di Banca sistema 

per il resto della somma. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Perfetto. Io dico un'altra cosa relativamente a questa situazione: 

siccome non ci sono i tempi tecnici per poter nemmeno 

approfondire l'atto in questione, diamo mandato da domani 

mattina la Commissione accesso agli atti di prendere subito 

visione della delibera in questione, colleghi Consiglieri, 

quindi domani mattina trasmetterò al Presidente della 

Commissione accesso agli atti, la delibera per 

l'approfondimento del caso, nello stesso tempo non abbiamo i 

tempi tecnici per poter chiedere un ulteriore approfondimento 

né all'ufficio legale, nemmeno ai Dirigenti, quindi chieda 

all'aula in questo momento di mettere in votazione un atto 

che in questo momento non è opponibile fra le altre cose e 

quindi va solamente votato. È così. Il problema è capire poi 
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se ci sono responsabilità, perché non è stata fatta 

opposizione direttamente in tempo utile, visto che questa... 

Dico la constata chiunque, però non è stata fatta opposizione 

al decreto ingiuntivo, quindi abbiamo poco da fare, se non 

quello di pagare in questo momento e poi fare tutte le azioni 

possibili e immaginabili.  

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Presidente, farà lei comunicazione in Commissione oppure... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, io posso fare anche la comunicazione domani mattina, Le 

trasmetto... Facendo seguito al dibattito consiliare e 

successivamente all'approvazione quindi dove si dice che c'è 

la necessità di approfondire, l'invito... 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

In modo tale che lo metto al punto all'ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Assolutamente sì. Mi sembra che non ci siano interventi, quindi 

possiamo procedere con la votazione del punto 14. Per appello 

nominale, Segretario. 

 

Il segretario comunale procede a votazione per appello nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Sul punto 14 prendono parte alla votazione 16 Consiglieri Comunali 

su 30. Quorum richiesto per l'approvazione 9, la proposta 

deliberativa viene adottata con 14 voti favorevoli e 2 

astenuti. Dicevo a inizio di seduta, colleghi Consiglieri, 

che questa è anche una sessione che per la sua delicatezza 

considerato che siamo al 26 di novembre, ha alcuni punti che 

devono essere improrogabilmente approvati entro 30 novembre 

per potere garantire alcuni servizi vitali e obbligatori per 

la nostra città. Quindi abbiamo le variazioni e anche il 

consolidato. Quindi, sono due atti deliberativi 

importantissimi. Io non so se stasera siamo nelle condizioni 
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di poter coordinare le variazioni di bilancio e nemmeno so se 

domani sera ci sono le condizioni di poter trattare, qualora 

il Consiglio decidesse  anche di aggiornarci a domani, in 

maniera molto chiara. Il Vicesindaco ha comunicato, abbiamo 

Consiglio giovedì, però capita che cosa significa? Se io devo 

il cardinale le variazioni di bilancio venerdì o giovedì, non 

è detto che non ci possono essere anche presentazione degli 

emendamenti sulle variazioni di bilancio, attenzione, dico 

non è che hai detto che tutto quello che... È presa d'atto. 

Non voglio arrivare non volevo arrivare all'ultimo secondo, 

onde evitare, perché ci vogliono i pareri e ci vuole tutto 

quello che è necessario, non so nemmeno quando saranno 

presenti in città i revisori contabili. Ci dispiace, perché 

su alcune cose sapendole si fanno anche le forzature, perché 

dico anche quando l'atto è stato presentato quando al 

Consiglio Comunale? Venerdì, sulle variazioni... Non è questo 

il problema, materialmente dobbiamo anche discuterle, io 

lunedì mattina... Venerdì è stato trasmesso al Consiglio, 

infatti ho detto al Presidente Cimiotta di convocare le 

variazioni di bilancio.  

 

CONSIGLIERE CIMIOTTA 

Presidente, ma non le possiamo convocare per giovedì? I Revisori 

dei Conti sto parlando. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Il problema è se ci sono degli emendamenti che devono essere 

formalizzati, come devono essere approvati entro il 30 di 

questo mese, se ci sono... Teoricamente lei è nelle 

condizioni di poter a chiedere delle variazioni di bilancio. 

Come mi sembra che non sia una presa d'atto, perché se è una 

presa d'atto lo possiamo convocare... 

 

CONSIGLIERE 

Presidente, posso intervenire? 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ne ha la facoltà, collega, per mozione sicuramente. 
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CONSIGLIERE 

Grazie, Presidente. Non è un rimprovero all'ufficio di Presidenza, 

nemmeno la sua persona, chiediamo scusa se il nostro gruppo 

non è stato rappresentato alla scorsa conferenza dei 

capigruppo, credo che c'è stato una conferenza dei capigruppo 

dove avete destinato le date e i lavori da portare avanti e 

le persone da invitare, giusto Presidente? Ho fatto la 

premessa per capirci. Quindi, penso che le date di martedì e 

giovedì il lavoro già è stato programmato nella conferenza 

dei capigruppo. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Non volevo dire questo, collega.  

 

CONSIGLIERE  

Visto e considerato che realmente... Se era stato programmato 

nella riunione dei capigruppo che era possibile incardinare i 

riequilibrio di bilancio e c'era la tempistica anche per gli 

emendamenti, io sto chiedendo ufficialmente e pubblicamente, 

perché noi non eravamo presenti, per questo io chiedo in aula 

s'era già stata concordata questa cosa in sede di capigruppo. 

Grazie, Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prego, Presidente Galfano. 

 

CONSIGLIERE GALFANO 

A chiarimento, Presidente. Nella riunione dei capigruppo dici bene 

tu, c'è stata la riunione dei capigruppo, il Presidente debbo 

dare atto che ha detto facciamo martedì, mercoledì e giovedì? 

E chi era presente a quella riunione poteva... Poi ad un 

certo punto della riunione ha detto: "Convochiamo martedì e 

giovedì, se riscontriamo martedì stesso la necessità, 

aggiorniamo anche a mercoledì", questo è quanto si è discusso 

nella riunione dei capigruppo. Quindi, ora vedo che si sta 

manifestando la necessità eventualmente di fare la 

convocazione pure per domani. 
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CONSIGLIERE 

Ma credo ci siano persone invitate a partecipare, no? Che domani 

la seduta non è convocata...  

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consiglieri, io dico una cosa sola... 

 

CONSIGLIERE 

Non è una polemica ho detto, Presidente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

E la mia nemmeno vuole essere polemica.  

 

CONSIGLIERE 

Era una chiarezza per capirci tutti. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Consiglieri, io quando parlo di regolamento, parlo di regolamento. 

Io posso chiedere all'aula di mettere in votazione il 

prelievo, non c'è il numero legale e vado a domani. Punto. In 

maniera chiara. Allora, se ritenete che dobbiamo andare a 

domani andiamo a domani, io metto in votazione, lo dico in 

maniera... 

 

Intervento fuori microfono 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Ma non è un problema le figure, il problema è che io sia aspetto 

le figure, la trattazione dell'atto quando l'inizio? L'inizio 

giovedì? 

 

Intervento fuori microfono 

 

PRESIDENTE STURIANO 

E quando vanno concordate, scusami? 

 

Intervento fuori microfono 
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PRESIDENTE STURIANO 

Scusate, collega, lei o è distratto... Io ho iniziato dicendo il 

Vicesindaco mandato un messaggio dicendo che stasera non è 

possibile che sia presente perché impegnato a Roma in nome e 

per conto dell'Ente. Non siamo processando nessuno. Io la 

volevo iniziare stasera la trattazione della variazione di 

bilancio, lo dico in maniera molto chiara. Avevamo un debito 

fuori bilancio molto delicato, io sono per iniziare. Ma è 

giusto che prima che chiedo il prelievo informo l'aula quello 

che vuole fare l'aula? 

 

Intervento fuori microfono 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Però è un altro fatto, se dobbiamo prendere un'ulteriore seduta, 

se non ci sono i numeri stasera, io sono per incardinare 

stasera, poi possiamo andare anche a domani, lo dico in 

maniera chiara. Sennò giovedì siamo all'ultimo secondo e 

all'ultimo minuto, Consigliere Galfano. 

 

Intervento fuori microfono 

 

PRESIDENTE STURIANO 

E quindi quando va approfondito? Io sono per approfondirlo 

stasera, ma se non ci sono le condizioni andiamo a domani. 

 

Intervento fuori microfono 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Quindi, dobbiamo stabilire: o andiamo a domani perché non abbiamo 

il numero legale o andiamo a domani perché c'è la necessità 

di aggiornarci. Allora, facciamo una cosa, così evitiamo 

subito il dubbio tutti: chiedo all'aula consiliare, vista la 

delicatezza e l'urgenza degli atti deliberativi in questione, 

non so se sbaglio, quindi io sono qui, eravamo convocati 

stasera proprio per discutere questi punti. Ho detto che non 

lo convocato con carattere di urgenza, perché avevamo i 

cinque giorni utili dopo la conferenza dei capigruppo per 
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convocare in sessione ordinaria, diversamente doveva andare 

in carattere di urgenza. Detto questo, chiedo a questo punto 

all'aula consiliare di prelevare... Allora, chiedo all'aula 

consiliare, sicuramente la proposta di prelevare il punto 16. 

Prima di mettere però in votazione il prelievo del punto 16, 

Assessore Passalacqua, approfitto perché non ho avuto tempo, 

proprio 30 secondi in modo tale che da domani mattina 

riattivate come Amministrazione, c'è il rischio domenica che 

la gara del Marsala Calcio si debba svolgere a porte chiuse, 

perché sono trascorsi i tre mesi di prescrizioni date dalla 

Commissione Prefettizia, era presente l'Assessore Baiata, su 

delega del Sindaco, trascorsi questi 90 giorni utili per 

poter adeguare la struttura a quelle che sono state le 

prescrizioni, non mi risulta ancora a tuttora e a tutt'oggi 

che ci siano stati adeguamenti o che ci siano stati passi in 

avanti importanti e fondamentali tali quantomeno per potere 

chiedere una proroga anche di 15 giorni per potere completare 

e ultimare i lavori utili e necessari. Quindi, io l'invito in 

questo momento che lei rappresenta l'Amministrazione, so che 

l'Amministrazione, il Sindaco dovevano fare un incontro 

questo pomeriggio con gli uffici per definire l'iter. Quindi, 

la invii, se ha notizie rassicuranti a dare all'aula 

consiliare le notizie  rassicuranti, diversamente l'invito 

domani mattina, dico se necessario lo faremo lo facciamo 

anche assieme, di sollecitare il più possibile e senza 

interruzione, quindi sia la proprietà unica per questi due o 

tre giorni, non me ne vogliano gli altri, anche per evitare 

possibilmente pure questioni di ordine pubblico. Quindi, la 

ringrazio per l'appunto e chiedo a questo punto all'aula 

consiliare di mettere in votazione il prelievo del punto 16. 

Prego, Segretario, mettiamo in votazione per appello nominale 

la proposta di prelievo del punto 16. 

 

Il segretario comunale procede a votazione per appello nominale. 
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PRESIDENTE STURIANO 

Sulla proposta di prelievo del punto 16 risultano presenti 14 

Consiglieri Comunali su 30. Quindi, quorum richiesto per la 

presenza del numero legale 16, considerato che eravamo ancora 

in prima convocazione, dobbiamo chiamare il secondo appello, 

quindi il secondo appello sarà chiamato alle ore 20:44 

minuti. Quindi, il secondo appello sarà chiamato alle ore 

20:44 minuti.  

Si interrompe il Consiglio Comunale. 

Si riprende il Consiglio Comunale. 

 

Secondo appello 20:44 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora,  procediamo con il secondo appello. Prego, Segretario, per 

l'appello nominale.  

 

Il Segretario Comunale procede all'appello nominale dei 

Consiglieri presenti. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, risultano presenti al secondo appello due Consiglieri 

Comunali su 30, quindi non siamo in presenza del numero 

legale così come previsto dal regolamento, quindi la seduta 

viene rinviata a domani mercoledì 27 alle ore 16:30 con lo 

stesso ordine del giorno. La seduta è sciolta. 

  

 


